

La Gazette de la Résidence Sainte Marthe

Bois Colombes

Numéro 004 – AOUT 2024

OUVERTURE – LE MOT DU DIRECTEUR



Le « **lien** » est une composante essentielle de notre activité. En effet, au sein d'une association telle que la nôtre, fondée sur des valeurs profondément humaines, il est indispensable de fédérer l'ensemble des collaborateurs autour de cette culture organisationnelle et d'être à leur écoute pour entretenir des relations durables. L'organisation d'ISATIS privilégie également un management de proximité, qui favorise les échanges entre tous les collaborateurs de l'association.

Tisser des relations de confiance avec les résidents, et leurs proches est aussi une préoccupation permanente pour assurer une prise en charge de qualité et améliorer le bien-être et le confort des résidents.

En effet, la relation humaine est fondamentale quand il s'agit d'accompagner et soigner avec bienveillance des personnes fragilisées et en perte d'autonomie en favorisant leur épanouissement.

Les équipes ISATIS l'ont bien compris et ont intégré cette dimension dans leurs pratiques quotidiennes, tant dans la relation d'accompagnement et d'entraide auprès des résidents, que dans l'animation de la vie de nos établissements.

En en faisant de véritables lieux de vie, de rencontres, et d'échanges, les résidents y retrouvent l'envie et la possibilité de participer à des activités et de s'inscrire dans des projets de groupe.

Comme vous le découvrirez, ce 4ème numéro retrace quelques initiatives visant à promouvoir le lien social si précieux pour nos résidents.

Merci à tous, et bonne lecture,

Ramzi BOUNACEUR
Directeur

REPORTAGE DU MOIS DERNIER

► 02 JUILLET : DEPART DE LA SECRETAIRE DE DIRECTION VERS DE NOUVEAUX HORIZONS

La secrétaire de direction, Mme Andréa JAUREAT, a démissionné de ses fonctions le 02 juillet dernier. Le recrutement à ce poste est en cours.



► 10 JUILLET : CONFERENCE SUR LE CYCLE DE L'EAU

Un de nos représentants du Conseil de la vie Sociale, M. ASENSI, est un spécialiste de l'eau pour y avoir consacré une grande partie de sa vie en tant qu'ingénieur-conseil. Ainsi s'est-il porté volontaire pour dispenser des cours sur le cycle de l'eau à nos résidents. Un après-midi studieux qui a permis à nos résidents de voyager en Inde !



► **19 JUILLET : L'ATELIER PATISSERIE**

Nos résidents ont pris un véritable plaisir à préparer un tiramisu !
Les animations pâtisserie et cuisine offrent une occupation stimulante pour les résidents.
La cuisine est une forme d'expression ravivant des souvenirs et des compétences passées, renforçant ainsi le lien avec son histoire et son identité.



► **27 JUILLET : DIFFUSION DE LA CEREMONIE D'OUVERTURE DES JEUX OLYMPIQUES**

Le samedi 27 juillet, les résidents se sont rassemblés dans la salle d'animation pour revoir en direct la cérémonie d'ouverture des jeux olympiques de Paris.



► **31 JUILLET : ANIMATION « GOUTER D'ANNIVERSAIRE »**

Comme tous les derniers mercredis du mois, un goûter d'anniversaire a été organisé le 31 juillet avec les résidents (natifs du mois de juillet) accompagnés, pour certains, de leurs proches.

Les résidents ont bénéficié d'un concert privé de Clarinette ! Il s'agit toujours d'un événement exceptionnel, qui réunit les résidents, certaines familles, et le personnel dans un contexte autre que celui du soin.



► SORTIES A LA PLACE DU MARCHÉ :

Plusieurs sorties au café de proximité et à la place du marché ont été organisées au cours du mois de juillet !

Ces petites promenades permettent aux résidents de conserver un vrai lien avec l'extérieur et de rester intégré à la vie de la commune.



LE MOT DE DR MEYER, GERIATRE/ MEDECIN COORDONNATEUR

Le lien se crée dans le respect d'autrui

Le lien du résident avec l'équipe pluridisciplinaire de l'EHPAD se construit au fil des jours par les soins médico-psycho-sociaux pour le bien être du résident et de son entourage

Le lien au sein de l'équipe médicale entre le médecin coordonnateur, le cadre de santé, l'infirmier, l'aide-soignante, kiné, orthophoniste est la pierre angulaire de toute prise en charge du résident

Le lien de l'équipe médicale avec l'équipe administrative de l'EHPAD est essentiel pour la qualité de prise en charge du résident ;

Le lien du gériatre de l'EHPAD avec le médecin généraliste de ville permet une coordination des soins.

Le lien du gériatre de l'EHPAD avec le résident, est celui d'un guide de parcours de vie allant jusqu'à sa prise en charge de fin de vie ;

Le lien respectueux permet la cohésion d'équipe et la bonne attitude face au résident

Le lien, c'est la vie pour tous !

EQUIPE

- Une psychomotricienne en alternance intégrera les effectifs de Sainte Marthe à compter du 02 septembre 2024 ;
- Deux stagiaires préparant le diplôme d'état d'aide-soignant (DEAS) renforceront les effectifs sur la deuxième quinzaine du mois d'août ;
- Notre lingère sera en congé sur le mois d'août et sera donc remplacée.

► FORMATION DES EQUIPES

- Risque suicidaire ;
- Fausses routes et troubles de la déglutition.

RESIDENTS

► NOUS SOUHAITONS LA BIENVENUE A :

- M. MANES Robert
- Mme NEDELEC Claudine

► NOUS SOUHAITONS UN JOYEUX ANNIVERSAIRE A :

- Mme CHAUVOT Marie France
- M. KUREK Jacques
- Mme MAMO Dolorès
- Mme MORICEAU Sylviane
- Mme OLIVIER Marie Madeleine
- Mme ROBERT Christiane
- M. VANDONCK Claude
- M. VIEL Simone

A VENIR LE MOIS PROCHAIN ET A NE PAS MANQUER

► REUNION DU NOUVEAU CONSEIL DE VIE SOCIALE (CVS)

Les élections du Conseil de la vie sociale se sont bien déroulées le lundi 15 juillet dernier. Les votes ont conduit à l'élection de trois représentants des familles des résidents, de trois membres issus des résidents, et d'un membre du personnel.

La prochaine réunion du CVS aura lieu au cours du mois de septembre.



► UN VOYAGE TOURISTIQUE EN JORDANIE : POURSUITE DE L'ETUDE DU CYCLE DE L'EAU

Les résidents auront la chance d'avoir un nouveau cours sur le traitement des boues des stations d'épuration des eaux usées au cours du mois d'août.

- ### ► POURSUIVE DES VISITES VIRTUELLES : visite de la cite historique de Blois (30 août), du vieux port de Marseille (10 septembre) quartier du panier de Marseille (27 septembre)